



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Expertos hablarán hoy sobre influenza humana

6 MAY 2009



Costa Rica fue de los primeros países de América Latina en confirmar la presencia del virus de la influenza humana (Foto: Omar Mena)

Ante la amenaza de pandemia por el virus de la influenza tipo A H1N1, un grupo de especialistas analizaran el contexto y los acontecimientos más relevantes en torno a esta situación.

La mesa redonda “Los hechos en torno a la influenza norteamericana” se llevará a cabo hoy miércoles 7 de mayo, a las 4:00 p. m., en el Auditorio de la Biblioteca de Ciencias de la Salud.

En la charla organizada por la Escuela de Tecnologías en Salud participarán el Dr. Fernando Chaves, decano Facultad Microbiología; la Dra. Laya Hun, profesora de la Facultad Microbiología; el Dr. Ricardo Boza, Director de la Escuela de Medicina; la M.Sc. Sonia de la Cruz, de la Escuela Ciencias de la Comunicación Colectiva; el Dr. Luis Diego Calzada, decano Facultad de Medicina y como moderadora la Licda. Xinia Alvarado Zeledón; directora de la Escuela de Tecnologías en Salud

De momento, en el país se reportan ocho casos de personas infectadas con la gripe AH1N1. De ellos, solo uno fue confirmado por el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC por sus siglas en inglés), de Estados Unidos. Los otros casos fueron confirmados por el Instituto Costarricense de Investigación y Enseñanza en Nutrición y Salud (Inciensa).

[Johanna Salmerón Cordero.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

johanna.salmeroncordero@ucr.ac.cr